

**Antrag**

<b>Fraktion: B'90/Die Grünen</b>
<b>Datum: 04.04.2022</b>
<b>Betreff: „Pop-up-Maßnahmen“ Stadtmöbel</b>

Wir beantragen, dass die Stadtverwaltung die „Pop-up-Maßnahme“ Stadtmöbel (Bismarckplatz in Stuttgart-West) auch in Zuffenhausen auf dem Kelterplatz und dem Hans-Scharoun-Platz erprobt. Hierbei sollen verschiedene Module mit unterschiedlichen thematischen Schwerpunkten (z.B. Sitzmöglichkeiten, Begrünung des öffentlichen Raums) erprobt werden.

**Begründung:**

Der Kelterplatz und auch der Hans-Scharoun-Platz werden von der Bevölkerung in Zuffenhausen zum Verweilen und besondere von Kindern für den sicheren verkehrsfreien Bewegungsraum geschätzt. Es ist dringend notwendig die Aufenthaltsqualität attraktiver zu gestalten. Dauerhafte Umgestaltungsmaßnahmen konnten bisher aus verschiedenen Gründen insbesondere am Kelterplatz nicht umgesetzt werden. Durch einen vorerst zeitlich befristeten Pilotversuch können Anwohner\*innen sich mit der Maßnahme vertraut machen sowie die Akzeptanz durch die Bevölkerung getestet werden. Durch eine attraktivere Gestaltung dieser öffentlichen (Bewegungs-)räume könnten sich auch Synergieeffekte im Rahmen des Vorhabens KOMBINE (Kommunale Bewegungsförderung zur Implementierung der Nationalen Empfehlungen) in Zuffenhausen-Rot ergeben.